

# 1.º D.ª de la Bicicleta "Val de San Vicente"

jueves, 27 de agosto de 2009

Mañana viernes comienzan las fiestas de los Santos Mártires en Unquera, y dentro de ellas, como acto deportivo principal se celebrará el primer día de la Bicicleta "Val de San Vicente". El lugar de salida, el Paseo Marítimo de Unquera, y la hora, las 5 de la tarde. La recogida de dorsales comenzará a las 4 de la tarde, y el recorrido, de unos 18 kms, será por los distintos pueblos del municipio. ¡Todos a coger la bicicleta!!

Cartel del 1.º D.ª de la Bicicleta.

Este primer encuentro ciclista está organizado por el Ayuntamiento de Val de San Vicente a través de la Concejalía de Deporte.

A las 4 de la tarde, todos los participantes pueden recoger su dorsal para participar en la prueba. El lugar de recogida así como de salida, es el nuevo Paseo Marítimo de Unquera.

Una vez que todos los ciclistas tengan su dorsal se procederá a dar la salida, a las 5 de la tarde, para recorrer los aproximadamente 18 kms que están programados en la ruta. Todos los participantes podrán contemplar desde la bicicleta los espectaculares paisajes del municipio, y los acogedores pueblos que conforman el Ayuntamiento.

Tras llegar a la meta, de nuevo en el Paseo marítimo de Unquera, se sorteará una fantástica cesta con productos típicos entre los participantes, con el único requisito de portar su dorsal. Así mismo se le hará entrega de refrescos a cada uno de ellos.

Han colaborado en esta primera edición del D.ª de la Bicicleta, numerosas casa comerciales del municipio como Corbatas Pindal, Corbatas rio Deva, Productos Típicos Casa Vidal, Coca Cola, Onda Occidental cantabria, El Diario Montañés y el Diario Alerta.

